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6ème ASSEMBLEE ANNUELLE – 10 juin 2021 
Procès-verbal de l'assemblée par correspondance 

Présents:  Philippe Bapst, Michel Brunisholz, Daniel Droux, Etienne Pittet 

 

Secrétaire: Luciane Lapierre 

 

Lieu: Chambre fribourgeoise d’agriculture, Granges-Paccot 

Heure: 9h00 

Explications : 

En raison de la pandémie de coronavirus, les membres du comité de l’Association de la qualité du paysage 

Glâne-Sarine-Lac ont décidé lors de leur séance du 30 avril 2021 d’organiser l’assemblée générale de 

l’Association par correspondance. Cette dernière avait déjà du être annulée en 2020 et les décisions soumises 

au vote repoussées. Les documents ont été envoyés le 18 mai 2021 avec un délai de réponse fixé au 7 juin 

2021. 

 

Résultats : 

Sur 626 membres, 110 ont renvoyé un bulletin de vote valable. Le taux de participation est de 18%. 

 

Les résultats du dépouillement sont les suivants : 

 

Vote 1 : Acceptez-vous que le dépouillement soit effectué par le président, les scrutateurs et un membre du 

comité ? 

 Approuvé par 108 oui et 2 abstentions 

 

Vote 2 : Acceptez-vous le procès-verbal de l’AG du 24 avril 2019 à Siviriez ? 

 Approuvé par 105 oui et 5 abstentions  

 

Vote 3a : Acceptez-vous les comptes 2019 ? 

 Approuvé par 108 oui et 2 abstentions 

 

Vote 3b : Donnez-vous décharge aux organes responsables ? 

 Approuvé par 108 oui et 2 abstentions 

 

Vote 4a : Acceptez-vous les comptes 2020 ? 

 Approuvé par 108 oui et 2 abstentions 

 

Vote 4b : Donnez-vous décharge aux organes responsables ? 

 Approuvé par 108 oui et 2 abstentions 

 

Vote 5 : Acceptez-vous le budget 2021 ? 

 Approuvé par 106 oui, 1 non et 3 abstentions 

 

Tous les objets soumis au vote sont approuvés à une large majorité. 
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Remarques : 

 

L’opportunité a été donnée aux membres de poser des questions via le questionnaire. Des réponses seront 

apportées lors de la prochaine assemblée générale aux questions suivantes : 

 

 De quelle manière sera dissoute la réserve en 2024 ? 

 Ne pourrait-on pas demander une aide financière à la Confédération pour diminuer le coefficient ? 

 Comment améliorer la participation lorsque 85% des exploitations sont membres d’une Association de 

qualité du paysage mais seules une vingtaine de personnes assistent à l’AG ? 

 

Le président remercie le comité et les scrutateurs pour leur engagement ainsi que les membres pour leur 

participation. La prochaine assemblée générale aura probablement lieu en présentiel. 

 

Le président clôt l’assemblée à 10h30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Granges-Paccot, le 14 juin 2021 

 

 

 Le Président  La Secrétaire 

 

 

 

 Etienne Pittet Luciane Lapierre 


